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manifestation (ihr), occultation (if) et transformation (iqlb) --
L’allongement (al-madd) et le raccourcissement (al-qar) --
L’allègement de l’occlusive glottale (al-hamza) -- Comment se
charger du Coran? -- Les bonnes manières (al-db) pour la
récitation du Coran et pour celui qui le récite -- Les expressions
étranges du Coran (arbihi) -- Ce qu’il y a dans le Coran autrement
que dans la langue de al-iz -- Ce qu’il y a dans le Coran
autrement que dans la langue arabe -- Les termes polysémiques
(wuh) et monosémiques (nair) -- Le sens des instruments dont a
besoin le commentateur -- L’analyse (al-irb) -- Les règles
importantes que le commentateur a besoin de connaître -- Le sûr (al-
mukam) et l’équivoque (al-mutašbih) -- L’antéposition (at-
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L’explicite (al-manq) et l’implicite (al-mafhm) -- Les modes de
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sens figuré (al-maz) -- La comparaison (at-tašbh) et les métaphores
(al-istirt) -- La métonymie (al-kinya) et l’allusion (at-tar) -- La
restriction (al-ar) et la spécification (al-iti) -- La concision (al-
z) et la prolixité (al-inb) -- Discours informatif (al-abar) et
discours performatif (al-inš) -- Les formes rhétoriques du Coran (al-
badi) -- Les séparations des versets (al-fawil) -- Les ouvertures
des sourates (fawti as-su.
Dans Le parfait manuel des sciences coraniques al-Itqn f ulm al-
Qurn de all ad-Dn as-Suy (849/1445–911/1505) , nous avons
une description complète des problèmes relatifs au texte coranique qui
se posent encore aujourd’hui, des solutions proposées et des méthodes
employées. Ce texte témoigne de la liberté du débat et de la variété des
solutions. Il s’agit d’un recueil de témoignages multiples antérieurs et
contemporains à l’auteur et non d’une opinion subjective et isolée. Son
but est d’être le guide de tout bon commentateur du Coran, en raison
de la profusion des informations fournies sur l’ensemble des sciences
coraniques. Cet ouvrage est un précieux point de repère pour l’histoire
de la culture arabo-musulmane, en général, et de la linguistique, en
particulier. In al-Suy’s (1445-1515) The Perfect Handbook of the
Qurnic Sciences , we find a complete description of the problems
concerning the Qurnic text that still arise today, of the solutions
proposed and the methods employed. This text bears witness to both
freedom of debate and the variety of solutions. It is a collection of
multiple accounts, both prior to and contemporary with the author, and
not simply an isolated, subjective opinion. Its aim is to be the guide for
every good Qurn commentator because of the abundant information
it provides on all the Qurnic sciences. This work is an invaluable point
of reference for the history of the Arab-Islamic culture in general and
of linguistics in particular.
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Sommario/riassunto Cet ouvrage s’attache à comprendre les modalités et les processus en
jeu dans la construction des inégalités d’accès aux savoirs en EPS en
croisant les regards sociologiques et didactiques. Selon les articles, la
focale est mise sur les effets différentiels voire différenciateurs de la
diffusion/appropriation des savoirs en fonction du type d’
établissement, de la position scolaire des élèves, du genre ou du
positionnement de genre et des profils des élèves, notamment ceux à
besoins particuliers. Au-delà de leur spécificité, liée à l’ancrage
disciplinaire et au contexte d’étude, les résultats exposés contribuent à
éclairer les modalités de dépassement des inégalités d’accès aux
savoirs.  Ce livre s’adresse aux formateurs intervenant en formation
initiale ou continue en EPS, aux chercheurs et doctorants en didactique
(s) ou en sociodidactique ainsi qu’aux enseignants d’EPS ou aux
étudiants se destinant au métier d’enseignant du premier ou du second
degré.
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Sommario/riassunto The most recent scientific literature on the treatment of social
problems or controversial social questions in the Social Sciences
classroom, and their inclusion into curricula, emphasizes the need to
introduce students into large-scale social debates where different
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points of view exist, different interests are at stake, and where it is
desirable that they construct their own opinions in that respect from a
critical and reasoned perspective. Work with social problems permits a
typology of analysis that includes the relative experience of the past
and the expectations for the future in a present that is lived, and to
consider the temporal relation on the basis of an analysis of changes
and continuities that are observable from a comparative perspective. In
the comprehension and interpretation of the historicity of the present
and in planning the social future, social problems would have to
represent a fundamental curricular tenant that gives relevance to the
contemporaneousness of the student. In view of the scarcity of studies
in this area, this monograph offers a rich collection of studies aimed at
answering two structural research questions: What are the purposes of
teaching history and social sciences at today's schools? What is the
place of social thought formation and social problems in
learning/teaching in Social Sciences?.


